



児童からの質問にも丁寧に答えていました

松橋小6年生 総合的な学習の時間

### 遠山富士雄さんの戦争体験を聞く

6/25 松橋小学校で遠山富士雄さん(90)＝松橋町＝による戦争体験についての講話が行われ、児童約90人が参加しました。遠山さんは「学徒動員されて着いた翌日、空襲警報が鳴り防空壕に避難すると、隣の防空壕に爆弾が直撃し同級生10人が亡くなった」と自らの体験を語りました。また、児童たちに向け「勉強も運動も思い通りにできる平和な時代に生まれたからこそ、勉強に一生懸命になってほしい」とメッセージを送りました。



バイオリンの演奏にも挑戦

豊野小・中学校で広島交響楽団のオーケストラ公演

### 響き合うプロと子どもたちの音色

6/27 広島交響楽団によるオーケストラ公演が豊野小・中学校で開かれ、児童・生徒や地域住民など約400人が鑑賞しました。公演ではオーケストラを構成する楽器紹介や指揮者体験、一緒に演奏するコーナーをはさみながら、映画などでなじみのある曲を中心に披露されました。お礼の言葉を述べた6年生の京極飛燕さんと中学3年生の石原晏史さんは「プロの演奏は迫力がありすごかった。一緒に演奏できてよかった」と笑顔を見せました。

宇城市地域婦人会連絡協議会大会

### 笑いあり、ダンスありの大盛況

6/2 小川町農業構造改善センターで宇城市地域婦人会連絡協議会大会が開催され、会員約100人が参加しました。濱崎壽子会長(75)＝三角町＝が「会員数は減少傾向だが、新しい地区婦人会もできる。ボランティア団体として頑張りましょう」とあいさつ。その後「お寺 DE 落語」と題して落語や紙切り、講談が披露され、会場は笑いの渦に包まれていました。後半は会員によるフラダンスの発表などで大いににぎわいました。



パワーと笑顔があふれた河江校区婦人会のダンス

父の日に牛乳を贈ろうキャンペーン

### 牛乳のおいしさをPR

6/14 父の日を前に、JA熊本うき松橋酪農女性部が市役所を訪れ、牛乳を贈呈しました。宮田順子部長(68)らメンバー2人が守田憲史市長に牛乳を手渡すと、市長は早速味わい「とても甘くておいしい」とにつこり。同部は地元の保育園や支援学校にも牛乳を贈っており、牛乳のおいしさを伝えようとさまざまな活動に取り組んでいます。宮田部長は「牛乳の消費拡大に向け、これからも活動していきたい」と話していました。



笑顔で牛乳を手渡す宮田部長(中央)

## 地域おこし協力隊 活動報告

LOCAL VITALIZATION COOPERATORS

今回は **小濱光時さん・西口昂輝さん**

### 松合で空き家実態調査

7月18日までの約1カ月をかけて、松合の5つの行政区を対象とした空き家の調査を行いました。県立大学の学生と一緒に約150戸の住宅を外観から調査し、空き家の可能性がある住宅をリストアップ。今後は内部調査へと続いていきます。皆様のご協力をお願いします。今回の調査は、宇城市全体の空き家を調査するための準備段階で、効率的な手法を作るために検証していきます。

### 本天満屋の修復と夏祭り

協力隊員として宇城市に住み始めて4カ月。住んでいる松合の古民家「本天満屋」の修復などで、なかなか市内を回れていませんが、この夏は松橋ふるさと祭りや、小川商店街で開かれる「かるかや市」に参加します。皆さんもぜひお越しください。

☎ まちづくり観光課 ☎32-1906

地域おこし協力隊員…自治体の委嘱を受けて、地域ブランドや地場産品の開発・PRなど地域おこしの支援や、住民の生活支援といった地域協力活動を行う。



地元の人に聞き取り調査

建物の外観調査



小濱光時さん

西口昂輝さん

小野部田小3年生 ふれあい学級

### 練り物づくりでつながる輪

6/15 小野部田小学校のふれあい学級が小川町の安井蒲鉾店で開かれ、3年生の児童13人と保護者などが参加しました。この日は、同店を営む安井敏雄さん(69)らがかまぼこやちくわの作り方を児童らに伝授。すり身を使って、飾りかまぼこやちくわづくりを手際よく実演し、続いて児童らも体験しました。村川絢音さんは「くまモンの目を作るところが難しかったけれど、上手にできた。家でみんなで食べたい」と喜んでいました。



かまぼこを作る手際よさに興味津々

海東小学校で片山家能楽・京舞保存財団による能楽公演

### 最古の演劇 体験し初めて感じる奥深さ

6/20 能楽公演「一角仙人」が海東小学校で行われ、全校児童72人が鑑賞しました。この日は児童による舞台上での能の発表や、第一線で活躍する能楽師による能などが披露されました。児童は、事前に同財団が訪れて行われたワークショップで舞を体験。能を舞った6年生の杉本さくらさんと石村琉依さんは、「2人で合わせるころでは、タイミングが取りづらかった。能楽師による実演はさすがだった」と驚いていました。



児童自ら体験することでより奥深さを感じました

◆「まちのわだい」の詳しい内容は、市ホームページで読むことができます。